



KAB Künzell

Einladung zur Jahreshauptversammlung

Die KAB Künzell lädt ihre Mitglieder ein
zur **Jahreshauptversammlung**
am Sonntag, den 20. Januar 2019
ins Thomas-Morus-Haus.

Beginn ist um 10.30 Uhr mit einem
Gottesdienst
für Lebende und Verstorbene der KAB.
Anschließend (ca. 11.30 Uhr) finden
die Versammlung und
ein gemeinsames Mittagessen statt.



Rhönklub-Zweigverein Künzell e.V.

Eröffnungswanderung

am Sonntag, den 13.01.2019
Thema: Eröffnungswanderung der Region Fulda
Treffpunkt: 10.00 Uhr Parkplatz Friedhof Künzell, zwecks Fahrgemeinschaften
Wanderstrecke: 4 km (auf die Milseburg)
Wanderführung: Claus Förster

Krippenwanderung

am Sonntag, den 20.01.2019
Thema: Krippenwanderung in Hilders
Treffpunkt: 13.30 Uhr Parkplatz Friedhof Künzell, zwecks Fahrgemeinschaften
Wanderstrecke: 3 km
Wanderführung: Barbara Schütze

-Anzeige-



Die Schwimmschule für Babys, Säuglinge, Kleinkinder und Erwachsene im Landkreis Fulda

Ferierschwimmkurs in den Osterferien bei der SVK Schwimmschule für Kinder ab 5 Jahren im Hallenbad des Hotels „Zur Linde“.

Termin: 15.04.2019 bis 27.04.2019
10 Tagen jeweils von 15:45 Uhr bis 16:30 Uhr, Kursgebühr: 150,00 €
Buchung: <https://www.svk-schwimmschule.de/schwimmkurse/ferierschwimmkurse>

Informationen erhalten Sie unter den Rufnummern 0661-48011279 oder 0170-2721292. Gern auch per Mail info@svk-schwimmschule.de
SVK Schwimmschule, Stefan Vierheilig, Künzeller Str. 26b, 36093 Künzell
Internetseite: www.svk-schwimmschule.de



TSG Tanzsportgemeinschaft Künzell

Tänze landen zum Saisonstart auf den ersten beiden Plätzen

Im Dezember sind die ersten Tänzerinnen und Tänzer der TSG Künzell in die neue Saison gestartet. Den Anfang beim Schautanz-Turnier in Speyer machte Hannah Rützel. Die 10-Jährige startete als Solistin in der ersten Bundesliga Schüler Schausolo Maxis. In ihrer vierten Solosaison vertanzte sie die emotionale Geschichte eines Wildpferdes, das von Menschen gefangen und gezähmt werden soll. Das klappt aber nicht und Spirit, der wilde Mustang reißt aus, zurück in die Freiheit. Die beiden Trainer Franziska und André Meder waren sehr stolz, als Hannah Rützel mit 275 von 300 möglichen Punkten den grandiosen 2. Platz belegte.



Schüler-Solistin Hannah Rützel tanzt die Geschichte eines Wildpferdes
Das Jugendteam der TSG Künzell konnte ebenfalls einen großen Erfolg feiern. Mit ihrem Tanz „verteufelt“ landeten die Tänzer auf dem ersten Treppchenplatz. Der Tanz ist an das Musical „Die Hexen aus Eastwick“ angelehnt und erzählt die Geschichte einer Kleinstadt. Die Tochter des Bürgermeisters dieser Stadt verliebt sich in den Teufel, der mit seinen Hexen die Stadt „verteufelt“.



Das Jugend-Team der TSG Künzell belegte den ersten Platz
Gerade am Anfang einer Saison ist es spannend, wie die neuen Tänze bei den Wertungsrichtern ankommen. Dementsprechend groß war auch die Anspannung bei Jugend-Trainerin Lena Elm und ihren Tänzern. Nach einem guten Durchgang konnten sich dann alle über 276 Punkte und den ersten Platz freuen.
Das nächste Turnier für die TSG Künzell findet am 12. und 13. Januar in Oedheim statt. Dann wird die Hauptklasse ihren Tanz zum ersten Mal auf die Bühne bringen, das Jugend-Team nimmt in Oedheim am internationalen Turnier teil.